Comité Económico y Social Europeo

RSS Feed Ver canal CESE en YouTube Siga CESE en Facebook Siga CESE en Twitter

Galletas

Este sitio web utiliza cookies para mejorar su experiencia de usuario.

Descubre más sobre cómo utilizamos las cookies y cómo puede cambiar la configuración.



Periodos de prácticas a largo plazo

Enviar con correo electrónico

Dos veces al año, el Comité Económico y Social Europeo ofrece periodos de prácticas durante un período de cinco meses a los graduados universitarios que sean nacionales de los Estados miembros de la Unión Europea, así como a un número de graduados universitarios procedentes de países no comunitarios.

Estos períodos de formación en el empleo ofrecen la oportunidad de aprender las funciones y actividades del CESE y de adquirir experiencia profesional en un entorno multicultural. Comienzan el 16 de febrero y 16 de septiembre de cada año y se llevan a cabo en las oficinas de la Comisión en Bruselas.

A medida que el CESE recibe muchas más solicitudes que plazas disponibles, es importante:

Que lea detenidamente las disposiciones relativas a los periodos de prácticas en el Comité Económico y Social Europeo

Que complete la **solicitud en línea** formulario correctamente y recibe un número de registro. Eso responde a los correos electrónicos del Comité Económico y Social Europeo con precisión ya tiempo.

Que usted no se comunica (ya sea por correo electrónico o por teléfono) de cualquiera de nuestros servicios, pero primero debe esperar hasta que reciba una respuesta de nosotros.

Si ha sido pre-seleccionado su solicitud, usted recibirá un correo electrónico que le informará acerca de esto. En este punto, usted está obligado a enviar copias de los documentos pertinentes (diplomas universitarios, los contratos de trabajo anterior, documento de identidad o pasaporte). Por favor, no envíe sus documentos, siempre y cuando usted no tiene la condición de "pre-seleccionados". Los candidatos que no estén en posesión de un

título universitario pueden enviar una carta proporcionada por la universidad, indicando que han completado con éxito el curso de estudio en cuestión. Tenga en cuenta que su aplicación se puede actualizar hasta que su estado es "la aplicación registrada."

No es necesario disponer de copias certificadas hechas de su certificado (s) título universitario.

También debe enviar **los originales** de un **registro policial**, así como un **certificado médico** (alumnos tienen que demostrar que su aptitud física para servir durante el periodo de formación).

Otros documentos (por ejemplo curriculum vitae o referencias detallada) puede opcionalmente adjuntar a su formulario de aplicación en apoyo de su solicitud y deben llegar a la oficina de la formación antes de la fecha de cierre.

Asegúrese de guardar copias de todos los documentos enviados a la oficina de la formación.

No envíe los originales de su certificado (s) grado u otros documentos de apoyo (excepto cuando se especifica más arriba).

No es recomendable enviar un correo electrónico a nuestro buzón o directamente a cualquiera de nuestros servicios con el fin de apoyar su aplicación. El procedimiento de selección es anónima y contactos personales no están permitidos.

Enlaces relacionados

Formulario de solicitud en línea

Documentos relacionados

Las disposiciones relativas a los periodos de prácticas en el

en

fr

Prácticas CESE - Decisión sobre la contribución a los gastos de viaje

en

fr